

USI – Information Übungsbetrieb

Österreichische und internationale Tänze

Übungsleiter: Andreas E. Neuhold
Zeit: Mi 20:00-21:30
Ort: HBLA Lentia

- Anmeldung auch ohne Partner möglich.
- keine Vorkenntnisse erforderlich
- Bequemes Outfit, Getränk empfehlenswert
- Turn oder Tanzschuhe, Sohle nicht abfärbend

Geeignet für: Alle die Spaß an Bewegung und Tanz haben, die gerne in den Tanz einsteigen wollen, die ihr Tanzwissen aus der Tanzschule und dem Standardtanz mit neuen Figuren erweitern möchten, die auf der Tanzfläche mit neuen Bewegungsabläufen überraschen wollen.

Volkstanz ist neben dem Standardtanz die zweite wichtige Kategorie der tänzerischen Bewegung. Es verbindet althergebrachte Tanzformen mit modernen Stilen wie Linedance. Volkstanz eignet sich für den Einstieg in die Welt des Tanzens genauso wie für fortgeschrittene Tänzer und Tänzerinnen, die ihr Standardtanzwissen erweitern möchten und neue Anregungen suchen.

Dieser Kurs umfasst Tänze, die Volksfest aber auch Ballroom tauglich sind. Schneewalzer, Eiswalzer, Zigeunerpolka und Boarisch sind nur einige Beispiele der Tanzauswahl.

Jeder Tanz beinhaltet eine Tanzbeschreibung, die den TeilnehmerInnen zur Verfügung gestellt wird. Alle Schritte und Tanzfiguren werden eingehend erklärt und gefestigt. Der Spaß kommt dabei nie zu kurz. Besondere Tanzwünsche der TeilnehmerInnen werden nach Möglichkeit gerne berücksichtigt.

Die gelernten Tänze können dann bei Tanzfesten im Großraum Linz und Linz-Land praktisch ausgeübt werden. Termine der Tanzfeste werden im Verlauf des Kurses bekannt gegeben.

Sollte es noch weitere Fragen geben, gerne den Tanzleiter kontaktieren.
(andreas.neuhold@gmail.com)

Auf viele spannende gemeinsame Tanzstunden freut sich,

Andreas Neuhold, zertifizierter Tanzleiter